



**ALUMNO(A):** Carlos Antonio Ortega Ruiz

**DOCENTE:** Jorge David Oribe Calderon

**MATERIA:** Teoría de la arquitectura 1

**ACTIVIDAD:** Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

**CUATRIMESTRE:** 2

**GRUPO:** Arquitectura

## ¿Qué es arquitectura? Definición de arquitectura

A lo largo de la historia se le a dado muchas definiciones ya que ay varios profesionales que tienen diferentes posturas al igual que los arquitectos tiene diferentes definiciones para el trabajo que ellos tienen, sin embargo, en todas las respuestas dadas se a encontrado algo en común la cual es que la arquitectura es la proyección, diseño y construcción de espacios habitables por el ser humano.

La arquitectura tiene la función de ser un espacio habitable, pero debe cumplir con esta ya que de lo contrario se volvería en una escultura. Se piensa erróneamente que todos los edificios son una obra arquitectónica, pero esto es totalmente falso ya que para que sea una obra arquitectónica tiene que cumplir una serie de requisitos.

Una de las definiciones mas acertadas y que engloba la esencia de la arquitectura es: La arquitectura es el arte, la ciencia y la técnica de construir, diseñar y proyectar espacios habitables para el ser humano. Y en esta definición se engloba 3 aspectos importantes los cuales son científico, técnico y artístico.

### Arquitectura como ciencia

En si no se habla de la ciencia a detalle en lo que es arquitectura, pero va unido ya que tenemos que ver el lado científico de la construcción y ay una ciencia que sin ella no seria posible la arquitectura la cual es matemáticas ya que se tienen que hacer cálculos con exactitud, la geometría también es matemática la cual es un factor básico para una elaboración de un proyecto arquitectónico.

### Arquitectura como técnica

La técnica es un método para elaborar un objetivo pero este tiene que tener un fin y con lo siguiente lleva a una elaboración de pasos, pero no solo debemos saber esto, también debemos saber para que lo vamos hacer y con que lo aremos.

Analizando estos tres puntos descubrimos la relación que aycon la arquitectura ya que primeron aremos la elaboración del proyecto, segundo para que se va a hacer algo y asi nace la causa final de nuestra obra.

Para lograr esto le tenemos que dar una solución a los problemas que encontramos esto mediante una planeación que esta fundamentada por una técnica

En el momento que ya sabemos cual es la necesidad del proyecto, que aremos para cubrirla y ya sabemos que hacer para cubrirla, ya sabremos el método de creación físico de nuestro proyecto y esto implica que habrá una transformación.

La arquitectura siempre tiene un fin y a diferencia de muchas artes tenemos como prioridad darle un buen espacio habitable para ellas personas que vivirán en ellas.